



**KORPS PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA  
DEWAN PENGURUS KORPRI KOTA TARAKAN**

Alamat Sekretariat : Jalan Pulau Kalimantan Nomor 1 Kode Pos 77131  
Telp / WA. 08115402185 / email. [korpritarakan@gmail.com](mailto:korpritarakan@gmail.com)

Nomor : 800.1.11.9/ 79 -I/DP.KORPRI  
Sifat : biasa  
Lampiran : 1 (satu) berkas  
Perihal : **Pemberitahuan Sambutan**

Tarakan, 13 Desember 2023

Kepada Yth.

**Kepala Perangkat Daerah/Penasehat DP KORPRI Unit Kota Tarakan  
Ketua DP KORPRI Unit Kota Tarakan**

Di –  
Tarakan

Berdasarkan surat edaran Ketua Dewan Pengurus KORPRI Kota Tarakan Nomor 02 Tahun 2023 tentang Pelaksanaan Apel KORPRI, maka disampaikan sambutan Ketua Dewan Pengurus KORPRI Kota Tarakan untuk dapat dibacakan pada pelaksanaan Apel KORPRI Tanggal 18 Desember 2023 di lingkup masing-masing perangkat daerahnya.

Demikian disampaikan, untuk dapat diketahui dan dilaksanakan.  
kasih.

**DEWAN PENGURUS KORPRI  
KOTA TARAKAN  
Ketua,**



**A. Hamid, S.E.**



SAMBUTAN

**KETUA DP KORPRI TARAKAN**

PADA

**APEL KORPRI  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA TARAKAN**

Senin, 18 Desember 2023/07.30 WITA

**Sekretariat KORPRI KOTA TARAKAN  
TAHUN 2023**



SAMBUTAN  
**KETUA DP KORPRI TARAKAN**

PADA

**APEL KORPRI  
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA TARAKAN**

Senin, 18 Desember 2023/07.30 WITA

---

**Bismillahirrohmanirohim**

**Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh**

**Selamat pagi**

**Salam sejahtera KORPRI Maju Terus !!!**

1. Yth : Asisten, Kepala Perangkat Daerah, Sekretaris, Inspektur Pembantu/Kepala Bagian/ Kepala Bidang, pejabat Eselon IV, pejabat Fungsional tertentu serta Seluruh ASN sebagai anggota KORPRI Kota Tarakan **(Menyesuaikan)**;
2. Ysh : Segenap Dewan Pengurus KORPRI Kota dan Unit, Sekretariat KORPRI **(Menyesuaikan)**

***Para peserta apel, keluarga besar KORPRI di Lingkungan....  
(Perangkat Daerah disesuaikan).***

Pada pagi yang berbahagia ini 18 Desember 2023 kita melaksanakan apel KORPRI tanggal 17. Karena 17 jatuh pada hari Minggu, maka apel kita undur dilaksanakan serentak dilingkungan Pemerintah Kota Tarakan pada tanggal 18 Desember dan ini merupakan apel KORPRI terakhir di tahun 2023.

Pada kesempatan yang baik ini, saya mengajak seluruh Aparatur Sipil Negara di lingkungan Pemerintah Kota Tarakan untuk selalu mengucapkan puji dan syukur kehadiran Allah, Tuhan Yang maha Esa yang selalu memberikan kenikmatan sehat, kesempatan dan juga kekuatan kepada kita untuk melaksanakan tugas-tugas kita sehari-hari dengan baik.

Pada apel KORPRI terakhir di tahun 2023 ini, Saya ingin menyampaikan beberapa pesan kepada seluruh Aparatur Sipil Negara yang juga sebagai anggota KORPRI di lingkungan Pemerintah Kota Tarakan.

Yang pertama, Tahun Anggaran 2023 segera berakhir. Oleh karena itu, semua pelaksanaan kegiatan yang telah dilakukan agar diteliti kembali kelengkapan administrasinya dan diperiksa secara fisik bahwa pekerjaan itu telah dilaksanakan sesuai dengan yang direncanakan. Dan yang terpenting dari sebuah pelaksanaan kegiatan tidak hanya bahwa outputnya yang telah berhasil dikerjakan akan tetapi juga manfaat dari pekerjaan tersebut harus

dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Bapak Presiden sering memberikan arahan bahwa setiap pelaksanaan anggaran baik yang bersumber dari APBN maupun APBD tidak hanya bersifat send tetapi juga yang sangat penting deliverednya artinya bukan sekedar anggaran sudah dilaksanakan tetapi apa impact nyata yang harus diterima oleh masyarakat. Hal ini perlu menjadi perhatian kita secara sungguh-sungguh para ASN/Anggota Korpri selaku pelaksana kebijakan publik dan memberikan pelayanan masyarakat.

Yang kedua, kita akan segera meninggalkan tahun 2023 dan memasuki tahun anggaran 2024, maka persiapan-persiapan pelaksanaan APBD tahun 2024 yang telah ditetapkan oleh Pemerintah Kota Tarakan bersama DPRD kota Tarakan agar segera dipersiapkan dengan sebaik-baiknya, baik berkaitan dengan pelelangan pekerjaan, persiapan pelaksanaan dan juga pengawasan, pengendalian pembangunan secara tepat waktu sehingga pelaksanaan APBD di 2024 berjalan dengan lancar, baik, efektif, efisien, tepat sasaran dan tepat guna.

Ketiga, saya pesankan kepada seluruh ASN di lingkungan Pemerintah Kota Tarakan Tahun 2024 tahun transisi kepemimpinan di Kota Tarakan. Walikota Tarakan Bapak. dr. H. Khairul, M.Kes dan Wakil

Walikota Tarakan Bapak Effendhi Djuprianto akan segera mengakhiri masa pengabdianya periode 2019-2024. Kepemimpinan di Kota Tarakan akan diisi oleh seorang Pejabat Wali Kota. Siapapun yang diberikan kepercayaan atau yang ditunjuk oleh Pemerintah Pusat, dalam hal ini Bapak Menteri Dalam Negeri agar seluruh ASN memberikan mendukung sepenuhnya dengan bekerja sebaik-baiknya, melaksanakan semua kegiatan-kegiatan yang diberikan sesuai tugas jabatan dan selalu menaati serta berpedoman kepada peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Keempat, berbarengan dengan itu dalam tahun 2024 merupakan puncak tahapan pelaksanaan pemilihan Umum Presiden dan Pemilihan Umum legislatif serta juga akan segera memasuki tahapan pelaksanaan pemilihan Kepala Daerah. Anggota KORPRI sebagai Aparatur Sipil Negara wajib menjaga netralitas, bersikap profesional dan mementingkan kepentingan pelayanan publik daripada kepentingan kelompok atau golongan, tidak memihak kepada salah satu partai politik, calon tertentu atau pasangan calon tertentu. Tidak terlibat dalam kegiatan kampanye, termasuk tidak menyebarkan informasi-informasi hoaks yang dapat menimbulkan kegaduhan di tengah-tengah masyarakat serta cerdas dalam menggunakan

media sosial. Setiap ASN tindakan atau perbuatan yang dilakukan akan dipantau dan diawasi baik oleh Badan Pengawas Pemilu oleh pers dan juga oleh masyarakat. Karena itu tetaplah profesional dan jaga netralitas dalam pelaksanaan pemilu.

Kelima, bahwa disiplin merupakan suatu kewajiban dan keharusan yang mengikat setiap ASN. Disiplin tidak boleh dimaknai masuk dan pulang kerja tepat waktu saja. Disiplin adalah ketaatan mengikuti dan melaksanakan semua peraturan yang berlaku. Dan ketika Saudara menjadi seorang ASN kewajiban itu menjadi melekat pada setiap pribadi. Dengan bekerja penuh disiplin semua akan mudah, insyaallah ASN karir juga akan meningkat.

Keenam, Budaya Kerja. Negara-negara maju didunia, korporasi yang berkembang pesat setelah dipelajari, diriset/diteliti, ternyata mereka bisa berhasil dan sukses karena menerapkan budaya kerja dengan baik. Di Indonesia Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi telah merumuskan Budaya Kerja dilingkungan Aparatur Sipil Negara. Budaya Kerja ASN adalah ASN BerAKHLAK yang merupakan singkatan dari Berorientasi Pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif.

Budaya Kerja pada dasarnya adalah nilai-nilai yang baik dalam pelaksanaan pekerjaan. Kini saatnya meningkatkan penerapan budayakerja ASN yang berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, harmonis, loyal, adaptif dan kolaboratif dalam pelaksanaan tugas sehari-hari. Saya berharap kepada seluruh ASN untuk memperhatikan secara sungguh-sungguh tentang budaya kerja ASN BERAKHLAK dilingkungan Pemerintah Kota Tarakan serta cepat mengadaptasi dengan perubahan peraturan kepegawaian termasuk dengan Undang-Undang ASN yang baru yaitu Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2023.

Ketujuh, yang terakhir, baik dalam kapasitas saya sebagai Sekretaris Daerah maupun selaku Ketua Dewan Pengurus KORPRI Kota Tarakan Apel 17 pagi ini merupakan apel yang terakhir sebagai Pembina Apel. Dalam rentang waktu 30 tahun 26 hari sebagai ASN, 4 tahun menjadi Sekretaris Daerah, pernah menjabat di beberapa dinas dan badan di lingkungan Pemerintah Kota Tarakan ijinkan saya memanfaatkan momentum ini untuk pamit, undur diri serta mohon keredhaan seluruh ASN karena segera memasuki masa purna tugas. Saya banyak kekurangan, banyak kekhilafahan, banyak tindakan saya yang barangkali kurang berkenan. Saya ingin menyampaikan permohonan maaf yang setulus tulusnya kepada

seluruh Aparatur Sipil Negara dilingkungan Pemerintah Kota Tarakan, tidak ada maksud hati untuk menyinggung perasaan apalagi merendahkan akan tetapi karena semata-mata dalam rangka hubungan kerja untuk mencapai target kinerja. Boleh jadi dalam penyelesaian pekerjaan kadang harus mengatakan sesuatu yang mungkin kurang berkenan di hati para ASN, namun dalam hubungan personal saya tidak ingin ada masalah dengan siapapun, tidak ingin ada ketersinggungan dengan siapapun dan tidak ingin menyinggung perasaan siapapun. Maka sekali lagi perkenankan menyampaikan permohonan maaf setulus hati. Mudah-mudahan kita diberikan petunjuk oleh Allah SWT untuk terus berbuat baik kepada masyarakat, bangsa dan negara dalam dimensi yang berbeda. Izinkan saya dan keluarga pamit dari lingkungan Pemerintah Kota Tarakan.

Saya juga menyampaikan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Bapak Walikota Tarakan, Bapak Wakil Walikota Tarakan yang telah memberikan kepercayaan kepada saya selaku Sekretaris Daerah dan juga kepada seluruh Kepala Perangkat Daerah beserta jajarannya yang telah mendukung kelancaran pelaksanaan tugas-tugas Sekretaris Daerah dalam membantu Kepala Daerah. Terimakasih serupa disampaikan kepada Pimpinan dan Anggota DPRD Kota Tarakan yang

selama ini telah menjalin hubungan kemitraan yang cukup baik dan harmonis sehingga pelaksanaan fungsi kedewanan dengan Pemerintah Kota Tarakan dalam hal legislasi, pengawasan dan pembahasan anggaran berjalan lancar.

Sebagai Ketua Dewan Pengurus KORPRI Kota Tarakan, apresiasi yang tak lupa saya haturkan untuk Sekretariat KORPRI yang telah memfasilitasi saya bersama jajaran anggota dewan pengurus KORPRI Kota Tarakan sehingga dapat melaksanakan tugas sebagai anggota Dewan Pengurus KORPRI Kota Tarakan dengan baik.

KORPRI, Maju terus.

Saya berdoa Sekretaris Daerah yang akan datang Ketua DP KORPRI yang akan datang jauh lebih baik dari apa yang telah saya lakukan.

Aamin Ya Rabbal Alamin.

**Terima kasih  
Billahi taufik wal hidayah,  
Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh**

**Tarakan, 18 Desember 2023**

**Tertanda  
Sekretaris Daerah/  
Ketua DP KORPRI Kota Tarakan**

**H.A. Hamid, SE**